

## 1年生保護者の皆様へお知らせ

平素より本校の教育活動へのご理解とご協力に感謝申し上げます。

昨日新型コロナウイルス対策特措法に基づく緊急事態宣言が全国に拡大され、本日から臨時休校の措置を取らせていただきました。皆様におかれましては、お子様のご入学から間もなくこのような事態となり、ご心配をおかけし、申し訳ございません。

さて、学年からの連絡が5点ございます。ご確認をお願いいたします。

1. 緊急事態宣言が発令されている期間（5月6日まで）の登校日はありません。
2. 4月20日（月）の夕方までに、昨日配付しました学年通信右側の課題一覧の改訂版を、附属中学校ホームページに掲載いたします。
3. 各教科からの追加の配付物や基礎英語などは、来週後半にご家庭に到着するよう郵送いたしますので、しばらくお待ちください。
4. 4月13日に配付した「学校と家庭をつなぐオンライン学習に関するアンケート調査」のご回答がまだの方は、早めにご回答ください。
5. 毎日朝・夕の検温と健康観察につきましては、引き続きお願いいたします。

以上、よろしくをお願いいたします。

1年主任 小池 かおり